



Paris 17^{ème}

3 Pièces

71 m²

Réf. 1576

899 000 €

Paris 17^{ème}

Maison à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare. Idéalement placé, en plein cœur du village des Ternes , à proximité immédiate de tous les commerces, du marché des Ternes et des transports, nous vous proposons une charmante maison de ville située, au calme, dans une impasse privée verdoyante. La maison exposée plein Ouest est sur trois niveaux et se compose: Au rez-de-chaussée de l'espace réception avec séjour et cuisine ouverte. Au premier étage, une chambre avec sa salle d'eau et WC séparés. Au dernier étage, une chambre avec sa salle de bains et WC. Paris Ouest Sotheby's International Realty, la référence internationale de l'immobilier ...

House - Paris 17th - Village des Ternes Rare. Ideally located, in the heart of the Village des Ternes, close to all the shops, the Ternes market and transport, we offer a charming town house located in a quiet green private cul-de-sac. The west-facing house is on three levels and is composed of: On the ground floor of the reception area with living room and open kitchen. On the first floor, a bedroom with its bathroom and separate WC. On the top floor, a bedroom with its bathroom and WC. Paris Ouest Sotheby's International Realty, the international reference for luxury real estate in Paris 17th.

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

